

La Junta de Gobierno Local adjudica 1.800.000€ para la ayuda a domicilio

Fecha de publicación: 6/04/2016 0:00

Descripción:

La ayuda a domicilio es un servicio que va dirigido a personas mayores de 65 años que ahora requieren apoyo de terceras personas.

Durante el 2015, 445 personas se beneficiaron de este servicio en Móstoles. Las horas dedicadas fueron 95.899 en días laborables más las 803 horas en festivos.



La Junta de Gobierno Local ha aprobado la adjudicación de 1.831.856 euros para la ayuda a domicilio a personas mayores de 65 años. Un servicio que se ofrece a través de la concejalía de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad. La adjudicación del contrato administrativo se realiza por un plazo de ejecución de un año desde el momento de su formalización, con posibilidad de prórroga.

Según ha resaltado el alcalde de Móstoles, David Lucas, el servicio de ayuda a domicilio es "uno de los objetivos principales de este Gobierno municipal, desde que el pasado mes de junio en el que adquirimos la responsabilidad de dotar a los servicios sociales de los recursos suficientes y necesarios para afrontar las múltiples necesidades existentes en nuestro municipio".

Por ello, confirmó, este año se van a dedicar 1.831.856 euros a dicho servicio que va dirigido a personas mayores de 65 años, que requieren apoyo de terceras personas. "Son muchos los esfuerzos que estas personas a lo largo de su vida han dedicado a la sociedad, han dedicado a Móstoles y, por ello, es justo que desde el Gobierno municipal, la solidaridad de todos los vecinos y vecinas se traslade a través de este servicio a todas esas personas que ahora necesitan de la colaboración municipal".

"Los mayores, ha afirmado el primer edil, son prioritarios en nuestra acción de Gobierno y los servicios sociales son la base de nuestra política gubernamental a lo largo de estos 10 meses. Esperemos que con estas acciones y con la implementación futura de nuevos recursos y nuevas acciones podamos seguir prestando un servicio que como digo es necesario, es requerido permanentemente por los ciudadanos y además es muy valorado", resaltó David Lucas.

La ayuda domiciliaria

El Servicio de Ayuda a Domicilio atendió, durante el 2015, a 445 personas en Móstoles. Las horas dedicadas fueron 95.899 en días laborables más las 803 horas en festivos.

Se trata de un servicio que tiene por objetivo prevenir situaciones de crisis personal o familiar prestando una serie de atenciones de carácter doméstico, de apoyo personal y social a aquellas personas que se encuentran en situaciones de especial necesidad, posibilitando la permanencia en su medio habitual a las personas con problemas de autonomía.

Se trata de un servicio de carácter temporal, susceptible de revisión técnica. A través del mismo se ofrece ayuda a las personas necesitadas en tareas de atención al hogar, limpieza de la vivienda, lavado, repaso y planchado de ropa, así como en tareas de atención personal, aseo o apoyo a la movilización en casa.

La ayuda a domicilio se dirige a personas empadronadas en Móstoles, mayores de 65 años o más que requieren apoyo de terceras personas en el desempeño de las actividades de la vida diaria para continuar en su entorno residencial habitual. También a familias monoparentales para apoyar la integración laboral; familias con niños/as con situaciones de especial riesgo; personas mayores de edad y menores de 65 años con discapacidad física y/o psíquica que requieren el apoyo de una persona para cubrir las necesidades cotidianas y carecen de apoyo familiar total o parcialmente, personas con enfermedad mental en situación de riesgo y en coordinación con el servicio de salud mental.